

4^e CIRCONSCRIPTION DU VAR (Toulon-Ouest, La Seyne, Ouest Varois)ELECTIONS LEGISLATIVES – MARS 1978
PREMIER TOUR DE SCRUTIN

Le Rassemblement Pour la République

PRESENTE

marcel BAYLE

pour l'Union de la Majorité

BERNARD KURTZEMANN

SUPPLEANT



Electrices, Electeurs,

Investi par **Jacques CHIRAC**, je suis le candidat de la fidélité.

Varois, je connais mon département, ses problèmes, ses espoirs. J'ai été votre Député, je n'ai jamais cessé de demeurer en contact avec vous. Vous m'avez toujours trouvé lorsque vous avez fait appel à moi.

En 1973, le bilan de mon mandat était positif.

- les chantiers navals de La Seyne étaient sauvés, le plein emploi assuré.
- le désenclavement de Toulon était réalisé par la construction de l'autoroute Aubagne-Toulon.
- l'implantation et le développement de la S.I.C.A. d'Ollioules étaient assurés.
- avec les élus de Toulon et de l'Ouest Varois, j'ai oeuvré pour le transfert de la Préfecture à Toulon.

Mon action parlementaire étalée sur 10 ans est la preuve de ma sincérité, de mon efficacité.

Le Parti Communiste n'a rien apporté dans cette circonscription.

Les hommes politiques de demain vont avoir à affronter des responsabilités redoutables. Dans une Nation en pleine mutation :

- il faut veiller au respect de l'homme, à son droit au plein emploi, aux logements décents.
- il faut convaincre nos jeunes que le respect des institutions, n'est pas incompatible avec la défense de leur intérêt. Il faut intégrer nos jeunes à la vie active.
- il faut améliorer la vie familiale et professionnelle de la Femme.
- il faut une profonde refonte de la fiscalité afin de permettre aux petites et moyennes entreprises, outil de notre nouvelle croissance, de fournir des emplois, à condition de surmonter leurs nombreuses difficultés.